

MAYA (ELLA)

Maya, ehemals Ella, die dieser Tage ihren 8. Geburtstag feiert, schreibt uns, dass sie sehr zufrieden mit ihrem Leben ist. Sie hat nicht nur eine kleine Schwester zur Gesellschaft bekommen, sondern Herrchen und Frauchen lieben sie über alles. Zusammen mit ihrer Gefährtin genießt die vielen kuscheligen Plätze im Haus.



Maya nimmt aktiv an Agility-Turnieren teil und trainiert gerade wieder für das Leistungsabzeichen in Bronze.



Nach so intensiver sportlicher Betätigung ist Maya rechtschaffen müde